

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Krankenhäuser

Krankenhaushygiene ist ein wesentlicher Bestandteil der Qualitätssicherung in der stationären Patientenversorgung. Maßgaben zur Infektionsprävention beeinflussen die Bauplanung und technische Ausstattung sowie die Gestaltung sämtlicher Funktionsabläufe im klinischen Betrieb.

Das Gesundheitsamt führt die infektionshygienische Überwachung von Krankenhäusern durch.

Im Rahmen der Beratung und Überwachung erfolgt eine Besichtigung vor Ort, Abnahme von Neu- und Umbauten und ausführlichen Protokollen zu Bauplanung, Organisation und Betriebsabläufen, baulich-technischem und hygienischem Status der Betriebe sowie Bewertungen und Empfehlungen bezüglich des Hygienemanagements.